

Hallo Sportfreunde,

Bei einer Video-Konferenz am 9.12.2021 hat die Kommission Radball entschieden, den Empfehlungen von Politik und Wissenschaft zu folgen und die Kontakte zu reduzieren.

Wir haben uns für zwei Regelungen entschieden, einmal für den Nachwuchs und einmal für die Elite.

Regelung Nachwuchs:

Die Staffeln U19 und U17 haben die Vorrunde beendet.  
Diese Staffeln werden ab sofort beendet.

Die Staffeln U15 werden die Vorrunde abschließen, sobald die Corona-Situation es zulässt.  
Hier pausiert der Spielbetrieb ab sofort.

Die Staffeln U13 werden die Vorrunde und eine Rückrunde spielen, sobald die Corona-Situation es zulässt.  
Hier pausiert der Spielbetrieb ab sofort.

Bei Bedarf werden wir die Regelungen für die Qualifikationen zu weiterführenden Wettbewerben anpassen.

Regelung Elite:

Oberliga, Verbandsliga, Landesliga und Bezirksliga pausieren ab sofort.  
Sobald die Corona-Situation es zulässt, wird der Spielbetrieb fortgesetzt.  
Dabei hat die Oberliga Vorrang.

Wir gehen einmal davon aus, dass wir ab 29.1.2022 wieder Spieltage austragen können.

Kommission Radball Baden-Württemberg